

# Laudatio für Manfred Henning

## von der Freiwilligen Feuerwehr Diedorf.

Kamerad Manfred Henning, geboren 1944 trat mit 18 Jahren am 1. Mai 1962 in die Freiwillige Feuerwehr Diedorf ein und war fortan Aktives Mitglied und nahm an Schulungen und Weiterbildungen Teil.

Von 1973 bis 1980 übernahm er das Amt als Wirkungsbereichsleiter, war trotzdem auch für die FFW Diedorf aktiv tätig.

Zur Wende 1989 trafen Manfred und weitere Kameraden unserer Wehr sich mit Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Diedorf / Schwaben um eine Verbindung aufzubauen und einen Verein zu gründen.

Mit Akribie und Durchsetzungsvermögen baute Manfred mit einigen Kameraden unseren Verein auf und wurde unser erster Vereinsvorsitzender und das für fast 25 Jahre.

Dann mit 70 Jahren sagte Manfred es ist genug und gab den Staffelstab weiter.

Aber wir haben ihn und seine Fähigkeiten nicht einfach gehen lassen und übertrugen ihm die Aufgabe als Alters- und Ehrenpräsidenten, in der Manfred bis heute seinen Dienst tut und uns mit Rat und Tat zur Seite steht.

Die Nachwendejahre waren etwas wilde Jahre, wo Niemand wusste wo die Reise hingehen würde. Unser Verein hatte mit Manfred und seinem Vorstand das Glück des Tüchtigen und wir konnten einige Einnahmen generieren mit Disco und Tanz.

Gelernt haben wir damals, das die GEMA irgendwann dahinter kommt. So kam der Tag, als eine gepfefferte Rechnung ins Haus flatterte. Also rief Manfred dort an und verhandelte mit den Leuten und überzeugte sie davon, das wir kein Geld in der Größenordnung haben und sie den LO abholen sollen. Das wollten sie dann doch nicht und so einigten sie sich auf eine kleinere Summe.

Dadurch wurde es möglich eine Fahne anzuschaffen, die wir am 15. Mai 1994 weihten.

Im April 2000 konnte vom Verein sogar noch ein MTW angeschafft werden, welcher uns gute Dienste tat. Egal ob JFW, Aktive oder Verein. Mittlerweile musste er ausgetauscht werden, aber wir haben dadurch einen MTW bekommen.

Aus diesen und sicher noch vielen anderen Gründen und aufgewendeten Stunden im Feuerwehrdienst habe ich im Namen des Vereins Manfred für diese Ehrung vorgeschlagen. Ich bin sehr froh, dass unser Vorschlag befürwortet wurde und das Manfred heute auch anwesend sein kann.

Lieber Manfred, ich möchte dich im Namen der Freiwilligen Feuerwehr Diedorf recht herzlich beglückwünschen zu dieser Ehrung und versichern, dass alle Kameradinnen und Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Diedorf hinter dir stehen und dir dankbar sind.

Im Namen des Vorstandes und aller Vereinsmitglieder

Gerhard Schröter.

Gott zur Ehr, dem Nächsten zur Wehr.